



EL ALCALDE DE PINTO, D. SALOMÓN AGUADO, MUESTRA SUS MANERAS TIRÁNICAS EN EL CONSEJO DE ASERPINTO.

Los consejeros de la oposición en la empresa municipal del Ayuntamiento de Pinto están en pie de guerra contra los modos autoritarios de su presidente, D. Salomón Aguado, quien niega la palabra a estos y expulsa a un representante del PSOE en el consejo de administración del 28 de febrero de 2024.

Pinto, 06 de marzo de 2024. Como viene demostrando en distintos consejos de administración de Aserpinto y en distintos plenos municipales, D. Salomón Aguado ya no disimula sus maneras tiránicas en la dirección de los debates y expulsa a un concejal del PSOE del Consejo de Administración de la entidad durante el debate del punto en el que se estudiaba la aprobación de expediente para la contratación de servicio de prevención ajeno de riesgos laborales. En este contexto, amonestó en varias ocasiones al consejero del PSOE, **D. Federico Sánchez**, instándole a que se marchara, algo que sucedió cuando los consejeros del PSOE, Más Madrid y Unidas Pinto Podemos abandonaron la sala como protesta por el modo despótico de D. Salomón en la dirección de los debates.

La discusión estuvo originada, según se manifestó y entre otros motivos, por las **erratas que el pliego** presentaba, por la ausencia de cláusulas que se consideraba que había que incluir, por el precio de licitación que ponía en riesgo, según el PSOE, la adjudicación del contrato y, sobre todo, porque se entendía que no dejaba claro qué pasaría con ese contrato en el caso de que los servicios de limpieza, jardinería y recogida de basuras fueran recuperados para su gestión por Aserpinto.



NOTA DE PRENSA

En Pinto, el PP vuelve a la práctica de la que ya se acusó a Doña Miriam Rabaneda, aunque esta lo hacía con bastante más simpatía y habilidad que el Sr. Aguado, según indican desde el PSOE de Pinto, al que acusan de tiránico en la dirección de los debates, quizá por bisoñez en el cargo, quizá porque tiene prisa en realizar sus tareas institucionales para atender sus tareas privadas. También señalan que lo que esta ausencia de debate provoca no sería posible sin el consentimiento del **Sr. González Jaén**, líder de Pinto Avanza, del que están seguros que **el único debate en el que se siente cómodo es en el de Facebook**, donde se provee a sí mismo de “likes” con sus propios perfiles falsos y con los de sus seguidores.

En palabras de D. Diego Ortiz, ***“la deriva que está tomando el clima político en Pinto con las actitudes autoritarias del Sr. Aguado, consentidas por el Sr. González Jaén, resulta alarmante y nos encantaría que con el pliego que se discutía, el tiempo no nos diera la razón y estuviera publicado sin erratas y no quedara desierto ya que nuestra única intención era esa, que el pliego se adjudicara a ser posible con mejoras en su ejecución”***.